

San Raymundo Jalpan, Oaxaca a 02 de septiembre de 2022.
Oficio No. HCEO/0160/2022.

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LXV LEGISLATURA

RECIBIDO
02 SEP 2022
12:22 hrs

SECRETARIA DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS

SECRETARIO DE SERVICIOS PARLAMENTARIOS
DE LA SEXAGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DEL
HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA.
PRESENTE.

La que suscribe **Diputada Reyna Victoria Jiménez Cervantes**, integrante del Grupo Parlamentario de Morena, ante Usted con el debido respeto comparezco y expongo:

Me permito presentar la Efeméride sobre "**LA BATALLA DE JUCHITÁN**", ocurrida el 5 de septiembre de 1866 y el cual es de un acto de trascendencia Nacional, que lleno de gloria a la Nación Mexicana y al Estado de Oaxaca.

Lo anterior para su inscripción en el orden del día de la próxima Sesión Ordinaria y por tratarse de un tema de trascendencia histórica tan importante como lo fue "La Batalla de Juchitán", con fundamento en el artículo 30 fracción XI de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Oaxaca, 136 fracción VII del Reglamento Interior del Congreso del Estado de Oaxaca.

H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA
LXV LEGISLATURA

RECIBIDO
02 SEP 2022
12:23 hrs

DIRECCIÓN DE APOYO LEGISLATIVO

ATENTAMENTE

"EL RESPETO AL DERECHO AJENO ES LA PAZ"

DIP. REYNA VICTORIA JIMENEZ CERVANTES

**EFEMERIDES DEL CLVI (156) ANIVERSARIO DE LA
BATALLA DE JUCHITÁN, DONDE EL EJERCITO
REPUBLICANO VENCIO A LAS TROPAS INVASORAS
FRANCESAS.**

**Padiuxi benda ne bizana caa, sicaru veda tu ndani lidxi yoo
guidxi.**

Buenos tardes Señoras y Señores,

Publico que nos acompaña;

A quienes nos escuchan y ven por los diversos medios electrónicos
de comunicación.

Este punto de la historia nacional, es un tema conocido y reconocido
por todos los Oaxaqueños y principalmente los istmeños, nos referimos a
un punto de la historia Nacional el cual es uno de los inicios de la verdadera
independencia y que forjo al estado mexicano que hoy disfrutamos.

Me estoy refiriendo a "la Batalla de Juchitán" gloriosa batalla sucedida el 5
de septiembre de 1866, donde el pueblo unido del Istmo de Tehuantepec,
derroto al invencible ejercito imperialista francesa de Napoleón III, el cual
años atrás había tomado la capital mexicana, pero luchando mano a mano
los pueblos de Juchitán, Unión Hidalgo, San Blas Atempa y Asunción
Ixtaltepec lograron derrotar al ejercito invencible de Napoleón.

No fue una batalla mas en la lucha contra el imperio francés, como tampoco
fue una guerra común, era el ejercito mas poderoso del mundo de esa

